

SPORT SCOLAIRE

Un raid des collèges déboussolant !

➤ Pendant deux jours, près de 500 élèves participaient au raid départemental des collèges. Une première dans l'Audomarois. Avec une épreuve un peu particulière...



▲ **Bivouac.** Les collégiens et leurs professeurs ont transformé le stade Pierre-Mendès-France, à Arques, en camping. Plus de 500 personnes ont dormi sur la pelouse mardi soir, soient des dizaines de tentes, de bonnes parties de rigolades, de foot... Entre deux courses d'orientation.



▲ **Speed.** Mardi soir, Pierre, jeune officiel du district, s'occupait de servir le repas. « C'est speed ! », lâche-t-il au milieu des cordons bleus et pâtes. Le traiteur en avait fait cuire soixante-dix kilos.



▲ **Balises.** À Arques, le relais nocturne était divisé en deux parties : cinq balises à récupérer dans le jardin public, cinq autres dans le labyrinthe construit sur la place Salengro.



▲ **Thérouanne.** Le collège François-Mitterrand de Thérouanne était reconnaissable à ses chasubles orange fluo. Le moins apprécié des filles « c'était le vélo dans la boue, dans la forêt ».



▲ **Boucle urbaine.** Mardi comme mercredi, les 74 équipes ont enfourché leur vélo pour le parcours urbain dans la ville de Saint-Omer. Les premiers départs s'effectuaient à 7 heures, hier...

Face à la mairie d'Arques. C'est qu'on s'y serait cru, en boîte de nuit, mardi soir, sur la place Roger-Salengro. Musique énergisante, épaisse fumée, spots de couleurs. Et, en guise de boules à facettes, plus de cinq cents lampes frontales qui courraient dans tous les sens, à la recherche de balises. « C'est le plus près pour nous, de ce côté-là, lâche Loïc Darassin, un des organisateurs du district UNSS Saint-Omer. Une épreuve vraiment particulière. » Car on parle bien là d'une course d'orientation nocturne, organisée dans le cadre du raid des collèges qui avait lieu à Saint-Omer pour la première fois. « En 2003, nous avions effectué le raid régional lycées », complète Loïc Darassin.

Arrivées mardi, les soixante-quatre équipes de sept coureurs sont réparties hier après deux jours d'épreuves sportives. La course nocturne à laquelle s'ajoutaient une boucle urbaine à Saint-Omer et une boucle en forêt autour de Clairmarais et de l'étang Beauséjour. « Nous avons sept heures pour effectuer les épreuves, explique l'équipe d'Anché, hier matin, tête baissée sur la carte. Là, on croit le chemin qu'on doit prendre pour récupérer la balise. » Une tâche bien plus facile quand il fait jour parce qu'en nocturne... « La nuit complique les choses », lâchait Supèle, d'Archicourt. « En plus ma frontale n'éclairait pas assez ! » Pas pire que Valentin, de Thérouanne qui s'est pris un arbre. Ou un coureur de l'équipe 64 (Bapaume) qui s'est perdu dans le jardin public. Même avec une boussole. ■ A.-S.-P.



▲ **Mousse.** Mardi, la course d'orientation avait lieu de nuit et pour corser un peu plus la tâche des participants, l'organisation avait prévu d'envoyer de la mousse et de la fumée sur les coureurs.